Ciudad

Adjudicadas las obras de instalación del colector de la avenida de Barcelona

Los trabajos de la rotonda de Bejanque comenzarán tras las Ferias

A.M.R. Guadalajara

La Comisión de Contratación del Ayuntamiento, reunida el lunes, aprobó adjudicar las obras de instalación del colector de la avenida de Barcelona a la empresa "Corsan" –la misma que ejecuta los trabajos de recuperación del barranco de El Alamín–, con un plazo de ejecución de dos meses y un presupuesto de 71.345.441 pesetas. En total se han presentado seis ofertas, siendo la elegida la más barata.

Será el pleno municipal que se celebra hoy jueves el que de luz verde a la adjudicación, dado que se trata de una obra urgente. Los trabajos afectarán a la avenida de Barcelona, la zona de Bejanque y las calles Chorrón y La Mina. Según han informado fuentes municipales, está previsto que las obras comiencen el día 21, casi a la vez que las de reordenación del tráfico y construcción de la rotonda de Bejanque, cuyo inicio se demorará hasta que hayan pasado las Ferias.

Por otra parte, entre otros puntos, la Comisión también aprobó convocar un concurso de ideas para la ordenación de la finca de Castillejos a través de un plan de reestructuración de esta zona verde de la capital. El presupuesto aproximado es de 250 millones de pesetas.

El lunes también se reunió la Comisión de Economía y Hacienda, que aprobó la quinta modificación de crédito del presupuesto de 1998 por un valor de 162 millones de pesetas: 78 para el colector, 39'5 para la ampliación de los gimnasios de los colegios Balconcillo y Río Henares, 20'8 para la adquisición del edificio situado junto al Palacio de Dávalos (sede de "La Carioquita"), cuatro para la demolición de edificios y pavimentación de la calle Doctor Creus, 2'5 para la retirada del transformador de la calle Adoratrices, 10 para la reparación de las cubiertas del Polideportivo Municipal, seis millones para la indemnización de la concesión del servicio de transporte de carne al Matadero y un millón para los niños de Chernobil.



NOTICIAS

UGT y el comité denuncian que los trabajadores de "Trapsa" no han recibido formación para llevar los nuevos autobuses.

UGT estudia convocar huelga en el transporte urbano en plenas Ferias

A raíz de un despido y cuatro expedientes abiertos a conductores

ANA MARÍA RUIZ. Guadalajara Aunque todavía habrá que consultarlo con los trabajadores, el secretario provincial de UGT, Miguel Angel Serrano, ha anunciado que el sindicato está estudiando convocar una huelga en el transporte urbano de Guadalajara para los próximos días 17, 18 y 19, coincidiendo con las Ferias. El motivo que ha llevado a UGT y al comité de empresa a plantearse medidas de presión contra "Trapsa" es el despido de un trabajador y la apertura de expedientes

El caso del despido se remonta al pasado 8 de julio, cuando dos empleados mantuvieron una conversación sobre el retraso en el pago de sus nóminas a tra-

a otros cuatro.

vés de la emisora de los coches. A esta conversación se sumó un tercer compañero que les insultó. Alllegar los tres vehículos a la estación de Renfe, uno de los trabajadores preguntó por qué les había insultado, iniciándose una fuerte discusión verbal. Sin embargo, el tercer empleado denunció en la empresa que había sido agredido, extremo que ha sido negado por Serrano. En agosto se hizo efectivo su despido.

FALLOS.- Los otros cuatro expedientes, uno de los cuales se ha resuelto con una sanción de un mes de empleo y sueldo y el resto se está tramitando, se deben a los deslizamientos que sufrieron cuatro vehí-

culos cuando los conductores se bajaron de ellos y no se dieron cuenta de que el sistema de frenado que activa al abrirse las puertas se había desbloqueado. Esto provocó que tres autobuses se golpearan contra arbustos y bordillos. Sin embargo, uno de ellos podría haber provocado un grave accidente, ya que en febrero llegó a desplazarse unos 25 metros, desde la Estación de Renfe hasta la iglesia situada enfrente.

Desde UGT se afirma que estos fallos podrían haberse evitado si los conductores hubieran recibido algún tipo de formación cuando se pusieron en marcha los nuevos autobuses urbanos, a los que se han adaptado sin tener conocimiento perfecto de su funcionamiento: «Están aprendiendo a base de errores», ha afirmado Serrano.

El secretario provincial de UGT ha asegurado que a pesar de los reiterados intentos por negociar con la empresa, «ha dado la callada por respuesta y en vez de buscar soluciones opta por imponer sanciones y abrir expedientes». El único contacto mantenida con "Trapsa" fue el pasado viernes, a través del abogado, que les ha comunicado que no se van a reconsiderar los expedientes y tampoco las sanciones.

Asimismo, Serrano sospecha que "Trapsa" realiza «ataques indiscriminados» contra los trabajadores afiliados a UGT.

Trabajo sancionará a las empresas que no cuenten con la evaluación de riesgos laborales a fin de año

REDACCIÓN. Guadalajara

El director general de Trabajo, Joaquín Hermoso, ha anunciado en la reunión de la Comisión Regional de Seguridad y Salud Laboral, que aquellas empresas castellano-manchegas que a finales de 1998 no hayan realizado la evaluación de riesgos laborales serán sancionadas, tal y como exige el Plan de Actuación contra la Siniestralidad Laboral. Según ha afirmado el director general, tras dos años de aplicación de la Ley de Prevención de Riesgos, es el momento de exigir a los empresarios de la región esta documentación. A fin de facilitar a las empresas que no dispongan de recursos la elaboración de dicha evaluación, la Consejería de Industria pondrá a su disposición unas guías.

Asimismo, en el próximo ejercicio se pasará de los actuales requerimientos que realiza la Inspección de Trabajo a una aplicación material e inmediata de la norma, algo que ya ese está haciendo con aquellas empresas que por su entidad y posibilidad de estructura y producción, tienen suficiente capacidad para aplicarla.

Además del análisis del Plan de Actuación, la Comisión Regional de Seguridad y Salud Laboral ha realizado un análisis de los datos sobre accidentes laborales en la región durante el primer semestre de este año en comparación con los que se produjeron en el mismo periodo de 1997. Como datos más significativos, cabe destacar que los accidentes mortales, graves y muy graves han disminuido produciéndose, sin embargo, un aumento de los de carácter leve. Así, se han producido 18 siniestros con resultado de muerte, lo que

supone un 10% menos que en los primeros seis meses de 1997, con 20 muertes; los accidentes graves y muy graves han sido 166, frente a los 192 de 1997, y en los leves se ha pasado de los 11.131 de 1997 a los 12.485 de este año.

De los 12.666 accidentes registrados en el primer semestre del año en Castilla-La Mancha, Guadalajara ocupa el cuarto lugar, con un total de 1.149. Los sectores que han tenido mayor siniestralidad en el ámbito laboral han sido la industria y los servicios.

El INEM publica nuevas fechas de selección para cursos de formación

Las pruebas se realizarán a lo largo de este mes

A.M.R. Guadalajara

El INEM ha hecho públicas nuevas fechas para las pruebas de selección que se realizarán a lo largo de este mes para tomar parte en alguno de los cursos de formación ocupacional que se desarrollarán hasta finales de año, pertenecientes a nueve especialidades.

Los días de las pruebas selectivas serán el 9, 10, 11, 14, 15, 16, 25 y 29, y los cursos que ya pueden solicitarse son los siguientes: auxiliar de enfermería en Geriatría, que se desarrollará en Sigüenza del 14 de septiembre al 26 de noviembre; soldador-alicatador y pintor de edificios, del 14 de septiembre al 11 de diciembre, en las instalaciones de la Fundación Laboral de la Construcción de la capital; fontanero, que se impartirá también en la FLC de 14 de septiembre al 11 de diciembre; revestimiento de cubiertas, también en la Fundación Laboral de la Construcción, del 21 de septiembre al 17 de noviembre; técnico de autómatas industriales, que se impartirá en el FOREM del 14 de septiembre al 15 de diciembre; ofimática, a impartir en el FOREM de Sigüenza del 21 de septiembre al 26 de octubre; retoque digital y escaneado de imágenes, que se desarrollará en el FOREM de la capital del 21 de septiembre al 16 de noviembre; inglés de gestión comercial, que tendrá lugar en el FO-REM de Azuqueca del 22 de septiembre al 17 de noviembre y del 22 de septiembre al 17 de noviembre en el centro "San Roque System"; auxiliar de enfermería en Salud Mental y Toxicomanías, que se impartirá en el Campus universitario de la capital del 21 de septiembre al 26 de noviembre y el curso de aplicaciones informáticas de gestión, que se desarrollará del 1 de octubre al 14 de diciembre en el centro "Galileo".

Los interesados deberán presentar su solicitud al menos el día lectivo anterior al de la fecha de selección. Para mayor información, se puede consultar en el área de Formación de la oficina del INEM de la capital, en la calle Regino Pradillo.